



Papeete, le 25 février 2015

Nouvelle flotte Air Tahiti Nui

Air Tahiti Nui a le plaisir de confirmer sa décision de remplacement de sa flotte par des Boeing 787-9. La livraison des appareils débutera au 4^{ème} trimestre 2018, coïncidant avec le 20ème anniversaire de la compagnie.

« Nous sommes vraiment heureux de ce partenariat avec Boeing qui permettra d’offrir à tous nos clients les toutes dernières innovations de confort et de technologie. Cette nouvelle flotte favorisera les voyages au départ et à destination de la Polynésie française, et permettra d’accompagner la croissance du nombre de visiteurs dans nos îles» affirme le p-DG de la compagnie, Michel Monvoisin.

« Boeing est honoré de ce nouveau partenariat avec Air Tahiti Nui » déclare pour sa part Dinesh Keskar, Senior Vice President of Asia Pacific and India Sales, Boeing Commercial Airplanes. « Les 787-9 offriront à Air Tahiti Nui de hautes performances économiques avec un grand rayon d’action, tout en permettant à ses passagers de profiter des atouts uniques du Dreamliner tels qu’une pressurisation plus confortable, une meilleure qualité de l’air et de plus grands hublots offrant une meilleure vue d’ensemble sur le magnifique panorama de Tahiti et ses îles d’où que l’on soit dans l’avion ».

Air Tahiti Nui et Boeing finaliseront la commande dans les prochains mois. La compagnie a choisi d’acquérir 2 avions et d’en louer 2 autres. Le choix du constructeur de moteur n’est pas encore déterminé.

Air Tahiti Nui, compagnie aérienne internationale de la Polynésie française, propose des vols au départ et à destination de Tahiti, Los Angeles, Tokyo, Paris et Auckland. Avec ses partenaires en partage de code que sont American Airlines, Air New Zealand, Qantas, Korean Air, Japan Airlines, Air France et la SNCF (France), la compagnie à la tiare dessert plus de 40 villes en Amérique du Nord, Australie, Asie et Europe.